



Dépêche n° **657733**

Social / RH - Politiques de l'emploi

Par: **Jérôme Lepeyre** - Publiée le 01/09/2021 à 19h26

[Lien dépêche](#)

🕒 2 min de lecture

A usage unique de : **Yves VEYRIER**

"Au-delà des incitations, il faut ajouter des actes avec des revalorisations du Smic et du point d'indice" (Veyrier, FO)

Le secrétaire général de Force ouvrière, Yves Veyrier, insiste tout particulièrement sur la nécessité d'augmenter les salaires, lors de sa rencontre bilatérale avec Jean Castex, mercredi 1er septembre 2021. Outre le moyen de renforcer l'attractivité des métiers en tension, de telles augmentations permettraient de renforcer le financement de la protection sociale. Il continue à refuser toute réforme des retraites.

"S'il y a des métiers en tension, c'est aussi parce qu'il y a un problème de salaire", explique Yves Veyrier, à l'issue de sa bilatérale avec le Premier ministre, mercredi 1er septembre 2021. "Il faut mettre au cœur du plan de relance, la revalorisation des métiers [...]. J'ai rappelé qu'au-delà des incitations, il faut ajouter des actes avec des revalorisations du Smic et du point d'indice des fonctionnaires", ajoute le secrétaire général de FO, ajoutant que les indicateurs économiques actuels sont proches du niveau impliquant une revalorisation automatique du salaire minimum. "Il y a matière à ce que le gouvernement mette en application et que l'on booste les négociations de branches", souligne le leader syndical.

"pas de réforme" des retraites

"Le Premier ministre estime nécessaire d'agir sur les retraites. J'ai une proposition : on ne fait pas de réforme, ce n'est plus le moment", poursuit Yves Veyrier. Et d'ajouter que la résolution des problèmes du financement des retraites, comme de l'assurance, passe par la question de l'emploi. "Si vous n'avez pas d'emplois de qualité, vous n'aurez pas de retraites de qualité. Que l'on se concentre là-dessus", avance-t-il.

Le secrétaire général de FO déplore "les suppressions de lits dans le secteur hospitalier" ou encore la poursuite "des réformes qui aboutissent à la fermeture de services". "Quand on parle de relance, c'est sur l'instruction publique qu'il faut mettre le paquet. C'est dans l'Éducation nationale qu'il faut investir", explique-t-il. "Nous allons exprimer tout cela haut et fort, le 5 octobre", journée de la prochaine mobilisation nationale interprofessionnelle.

AEF info est un **groupe de presse professionnelle numérique et organisateur d'évènements**. AEF info produit tous les jours une information de haute qualité qui mobilise une équipe de **80 journalistes** spécialisés permanents à Paris et en régions.

C'est un outil de travail, d'aide à la décision, d'information et de documentation utilisé tous les jours par plus de **20 000 professionnels et 2 000 organisations abonnées** (médias, institutions, collectivités territoriales, entreprises, fédérations,

Dépêche n° 657733 • Toute reproduction ou transmission de cette dépêche est strictement interdite, sauf accord formel d'AEF info.

1/2

syndicats, associations).

5 SERVICES D'INFORMATION, 18 DOMAINES ET 2 HEBDOS

Les cinq services d'information spécialisés d'AEF info diffusent (Social RH, Enseignement Recherche, Développement durable, Habitat & urbanisme, Sécurité Globale) à leurs abonnés un service d'information continue par courrier électronique et via l'application mobile. Être abonné à ces services, c'est avoir l'assurance d'être informé rapidement, précisément et objectivement des faits essentiels.

[Cliquez ici pour tester gratuitement les services d'information AEF info](#)

Diffusion restreinte